
Propone GDF a comités absorber su presupuesto
Domingo, 20 de Febrero de 2011 02:38

... pidió a comités vecinales de la delegación Álvaro Obregón que si la jefatura delegacional
encabezada por Eduardo Santillán no ejerce el presupuesto participativo como ellos lo piden,
soliciten a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal que lo ...Leer todo el artículo »El
Universal.mx
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